



8月

ももぐみだより

尚徳福祉会 馬橋保育園

連日、気温の高い日が続いています。子どもたちは元気いっぱい水遊びを楽しみ、「気持ちいいね～」と嬉しそうな声が響いています。いよいよ夏が本番を迎えました。引き続き、感染予防や熱中症対策を行いながら、水・泥遊びなど夏ならではの遊びや活動を通して、楽しく過ごしていきたいと思っています。

8月のねらい

- ・快適な環境の中で、健康的に過ごす。
- ・保育者や友だちと夏の遊びを楽しむ。

★8月の予定★

9（火）乳児計測

26（金）避難訓練

★水遊び、大好き★

早くに梅雨が明けたかと思えば、猛暑日からの梅雨の再来という不安定な気候が続いた7月でした。その日の天候に合わせて、水遊びや戸外遊び、室内遊びをしました。

水遊びでは、タライに入った水をカップですくいバケツに移したり、バシャバシャと手でたたき、水の感触を楽しみ大はしゃぎ。スポンジを浮かべると、掴むと水が出る様子を楽しみ、何度もぎゅ～。掴んで滴る水滴を不思議そうに見ている、、、と思えば、一人が壁をゴシゴシ磨き始め、それをみた他の子が“私もする！”と真似してゴシゴシ。ピカピカになりました。お掃除上手な子どもたちです。最初は少し服が濡れただけで「濡れた～」と泣いていた子ども、いつの間にか顔にかかってもへっちゃらとなりました。

またシャワーも始まりました。最初は普段は知らないユーティリティのお部屋や、シャワーの音が苦手だったり、大泣きする子どもいましたが、「さっぱりしたね！」というとスッキリした顔になり、「お顔も洗おうか」との声かけにも、少し嫌そうな顔をしながらも、泣くことがなくなりました。



★七夕の会★

7月7日の七夕の日に、プラネタリウムをみました。多目的室に行く前に、七夕のお話をして、「織り姫様とひこ星様が仲良く遊べるように」と『たなばたさま』の歌を歌いました。また、写真付きのチケットを渡し、「このチケットがないとお星さまを見れないから、ちゃんと持っててね。」と伝えると、しっかりとチケットをお握り、わくわくしながら多目的室に向かいました。

暗いお部屋に少し怖がる子どもいましたが、お星さまが現れると、「わ～」「いっぱい、いっぱい」キラキラ光る様子を指差しながら夢中で眺めていました。



★かき氷制作★

暑い夏にほしくなるものといえば、かき氷。この夏に初めて食べるお子さんも多いのでは？

水風船に絵具をつけて、ぺったんぺったん。真っ白いかき氷に好きな色を選んで自分好みのかき氷が出来上がり。「何味のかき氷かな？」と聞くと「みかん！」「きいろ！」「ピーマン（！？）」と思いきいの味となりました。

来月、9月2日（金）に夏祭りを行う予定です。それに向けて、次は提灯を作る予定です。お楽しみに。

※保護者の方の参加はありません。

※お願い 髪ゴムは透明ではなく、色のついたゴムで結うようにお願いします。

ゴムが切れて紛失・誤飲を防ぐためにも、ご協力をお願いします。